



L'autobiographie de Pépinakht, gouverneur d'Éléphantine à la VI^e dynastie, sous le règne de Pépi II. Pépinakht a mené trois expéditions : les deux premières le conduisirent en Basse-Nubie dans les pays de Ouayout et d'Irtjet ; la troisième l'envoya dans le pays des Asiatiques.

■ À la fin de son récit, Pépinakht relate qu'il fut envoyé pour ramener le corps des Égyptiens qui avaient été tués par des Bédouins « Asiatiques qui vivent sur le sable », alors qu'ils préparaient un navire de haute mer pour aller à Pount.

■ Cliquez ici pour télécharger la bibliographie, au format Acrobat, préparée par Aminata Sackho-Autissier.

